DOMINGO XI TIEMPO ORDINARIO

Un bello evangelio el de hoy que te invito a leer, a releer y a meditar.
Lo encontras en Lucas 7,36 y 8,3.
Está claro: El medico no cura a sanos sino a enfermos. Jesús no vino a buscar a los justos sino a perdonar y a salvar a los pecadores...
Y esta creencia ya existia en el Antiguo Testamento. Lo reconoce el mismo David:
-He pecado contra el Señor..
-Pues el Señor perdona tu pecado...
Y, al parecer, hoy todas las lecturas hablan de pecado y de perdón, incuido el salmo:

-Perdona, Señor, mi culpa y mi pecado... -Y el Señor perdonó tu culpa y tu pecado.

Es un salmo, el de hoy, de acción de gracias por el perdón de Dios. Confesados y arrepentido de tus pecados, y automáticamente Dios no quiere advertir los, ni castigarlos, ni conocerlos sino que lo que hace es ignorarlos. Nosotros decimos:

Nosotros decimos: -yo perdono, pero no olvido.

Dios dice:

-Yo perdono y olvido. Todo de nuevo como si nada haya pasado.

y es que Dios es todo corazón,todo amor sin pizca de rencor alguno.

Y me llamo oficialmente como me llamo porque así lo dispuso y lo impuso mi padrino Juan (y su esposa, María) que llevara el nombre de su padre porque, años antes mi abuelo, como padrino, le dio su nombre a Faustino, hijo de Juan y María: a eso se llama reciprocidad y correspondencia.



Pero nadie me conoce ni me llama en el pueblo por mi nombre completo sino apocopado, y que, de una u otra forma significa vencedor y victorioso... Nací a las 10 de la noche de un 4 de sept., miércoles. Me bautizaron nueve días más tarde siendo testigos el Sr. Valeriano y el Sr. Castor.

Fuí en casa el primero de 14 hermanos, nada menos que 14, si bién "sólo" superamos la infancia 9. De párvulo asistí a la escuela de la Sra. Obdulia, y de mayor a las de D. Jenaro, D. Santiago y D. Aurelio. Así hasta los 13 años, si bien los dos últimos falté mucho a clase porque había que trabajar en la labor ayudando a mi padre, que la familia numerosa exigía el sacrificio.

Tuve tiempo y niñez para jugar con mis amigos: Jenaro, Fabi, Isidoro y hasta de ver películas en la tele de la casa parroquial, si bien no nos dejaban entrar cuando la película de turno tenía un rombo (para eso, con 13-15 años era pequeño pero para trabajar

Con estos mismos amigos me encontré en la mili no sin antes pasar un año por "La Vega", en Salamanca, estudiando lo que me faltó de la escuela. Y en la mili hice un curso de telefónica, el que aproveché tanto que "marcó" mi vida laboral, por cuanto en ella y para ella he trabajado los 30 años de mi vida laboral, en brigadas especiales de élite, vigilante de obras de contratas, trabajando muchas veces de noche para no interrumpir el suministro eléctrico de día. Madrid y la zona centro de España han sido siempre mis destinos (Valladolid, Segovia, Guadalajara, Avila, Cuenca, Cáceres...)

El 11 de Sept. del 71 me casé en El Cubo con Toñi. Aquel año hubo 10 bodas en el pueblo. El año que yo nací, nacimos 35 niños y en todos aquellos años esa fue la pauta: cada año de 35 a 40 bocas más en el pueblo. El verano pasado (del 2012) fue el año de los de mi "quinta" que hicimos los 65, y bien que lo celebramos juntos.

Tres hijos tenemos y tres nietos, a saber: Mario (5 años) y las mellizas Alejandra y Andrea (3 añitos).

Prejubilado en el 99 y jubilado en el 2007, he tenido y tengo tiempo para disfrutar de los míos (la familia) y de lo mío (mi



casa nueva casi recien estrenada que mandé hacer en el linar que fue de mi padre, con su jardín y su huerta, que me entretienen, me distraen y me divierten.

Nací en la plaza (en lo que hoy ocupa el bar El Castillo), viví de niño-joven en la cuesta de la calle Traviesa y ahora-de no estar en Madrid porque los hijos y los nietos "tiran" mucho-en la "floreada" y "ajardinada" calle Los Linares. Y creo que en "algo" contribuyo a que esta mi calle sea tan "lucida" como es, la mejor del pueblo.

¿que no se lo creen? Vengan, vean y comparen y si encuentran algo mejor...

VLVIENDO LA VISTA ATRÁS (AL 2022)

En el nº 285 anotamos la lluvia caida en 2012 de Enero a Agosto: L82 litros.

Si añadimos la caida en los meses siguientes nos da:

SEPTIEMBRE.... lo litros OCTUBRE.... lo2 litros NOVIEMBRE..... los litros DICIEMBRE.... 3l litros total.... 25l litros + l82 litros

TOTAL-ANO....433 litros

De 50 provincias españolas, sólo superamos en litros de agracaidos, a una docena: Almeria, Alicante. Albacete, Granada, Las Palmas, Lérida.

Melilla, Murcia, Teruel, Toledo, Zamora y Zaragoza. Hazte una idea: en toda la cornisa cantábrica caen al año de l.000 a l.600 litros. Este año en Salamanca nos ha llovido más de la media (que son 350 litros) pero la de otoño vino algo tardia cuando Junio, Julio y Agosto fueron muy "secos".



SABÍAS QUE...

- * El autor con más calles y plazas con su nombre es Cervantes (1.600), seguido de Lorca(903) y Machado (con 741).
- ★ En 1879 Thomas Edison inventó la bombilla tra/ dicional incandescente.El pasado l de Sept. (130 años después) ha dejado de fabricarse y ha sido susttuída por otras fuentes de encendido con más luz y menos calor.
- ∡ ¿Quién no tiene hoy un teléfono movil?.Se inventó en 1.983. Era grande, incómodo, hasta que con el tiempo se hizo pequeño para el bolsillo. Hoy se han tenido que ampliar las medidas al haberle incorporado pantallas para el internet.



UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO

CALLE LINARES (17)

Paralela a la calle Salón y a la calle Prado ,es una de las calles que "orillan" al pueblo, en este caso por su parte oeste. Está a la entrada,a la derecha de la calzada que arranca en la calle Pendiente y termina en la era, teniendo casas sólo por su parte izquierda, con la única excepción por la derecha que un nuevo y flamante chalet. Su nombre "Linares" no se refiere a un torero de antaño sino a lo que en sus tierras antiguamente se cultivaba, el lino. y de "lino"..."linares" porque ;que es un "linar" sino un terreno donde se cultiva el lino?. Y, como las "partes" eran muchas, pues..."linares", un nombre que aun se conserva en esos cercados y en su calle. Calle Linares que recibé paciente las aguas de lluvia de medio pueblo por lo que han tenido que hacerle un canal para que desague pronto y bien y asi evitar inconvenientes. Aguas limpias de lluvia que vienen de la era y de calles próximas al corral de concejo pero que a veces son torrenciales para lo que una humilde calle puede abarcar... Y, como calle, una de las mejor cuidadas, buena esta es cuidadores...

con jardines y flores que pregonan que tierra y mejor sus

Tierra agradecida que en las noches calurosas de verano desprenden un grato frescor que hacen bajar la temperatura a niveles los más agradables... Bien por la calle Linares...

En la hoja 285 anotamos los fallecidos de Enero a Septiembre.Añadimos:

OCTUBRE: LEONARDO, TERESA y PABLO. DICIEMBRE: Celia (Natalio-Madrid).

Nuestra ORACIÓN y RECUERDO.

COLABORACION (4)

DE USOS, COSTUMBRES Y REFRANES

- Los "pieles de oveja" abundan más dada
- Si ves que no puedes alcanzar una meta, no te comprometas.
- El que cree que todo lo hace bien ya empieza a hacer algo mal.
- · Quien manda mucho, obedece poco.
- · Unos tienen las "acciones" y otros las "obligaciones".
- Eludir es sinónimo de capear.
- Los problemas humanos no siempre se arreglan con dinero.
- Prometer y no dar equivale a mal quedar.
- Si quieres comprender a una persona toma como propio su problema.
- Quien lleva y trae, trae y lleva.